

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。



8/19

柏原地区防災教室
(柏原公民館・柏原小学校)

地域みんなで 災害への備えを



地域の団体や消防団、中学生、大学生などが協力して運営する体験教室に、小学生やその家族21名が参加。水消火器の使用体験や非常食カレーの試食、暗闇体験などが行われ、災害への危機感を持つことと備えることの大切さを学びました。
(市民カメラマン・水上貴夫さん)

8/7

ひまわりの種まき
(中央中学校)

一面のひまわりの花を 楽しみに



地域の方の協力を得て、生徒と教師がボランティアで種をまきました。これは学校や保護者、地域で協働して取り組む「コミュニティ・スクール」の一環として行われたものです。2学期には、開花したひまわりが生徒たちを出迎えます。

8/15

戦後78年 平和祈念講演会
(新狭山公民館)

平和の大切さと 戦争の悲惨さを次世代に



市内の公民館では、8月に平和講座を開催しています。終戦の日には、新狭山地区に住む高橋和昌さんが、少年期の戦争体験を語りました。学校の授業や米軍の爆撃など、当時の様子を説明し、来場者に平和への想いを伝えました。
(市民カメラマン・横内明人さん)

8/26
・27

お諏訪さまのなすとっかえ
(諏訪神社)

供えたナスで夏風邪退散！



自分の畑で採れたナスを神社に納める代わりに、神前に供えてある別のナスをいただいて帰る、この行事。市の指定無形民俗文化財になっています。26日には、子どもたちが巨大なナスのお神輿みこしを担いで境内を練り歩きました。

(市民カメラマン・大橋正裕さん)

8/22

親子でパン作り教室
(農村環境改善センター)

地域の素材の味を生かして



堀兼産の小麦粉とブルーベリーを使ったパン作りを行いました。生地をこね、成形してからオーブンで焼くと、ほんわりとパンのいい香りが。ブルーベリーで作ったジャムをトッピングするとおいしそうなおやつが完成しました。

(市民カメラマン・篠田順弘さん)

8/23
~27

★ほんきっこ★2023夏
(狭山台中央公園)

暑さに負けず 思いっきり遊ぶ！



「子どもたちが自分の責任で自由に遊ぶ」をテーマにしたプレーパークの夏季特別メニューが開催されました。この日挑戦したのは泥団子作り。手を真っ黒にして作ったまん丸な泥団子の大きさやツヤを競い合っていました。

(市民カメラマン・寺澤俊博さん)



ひまわりから元気を
もらったよ！

みゆほ (広瀬)



早朝散歩で華やかな飾りを
独り占めでちろ
パシャ(入曽)



セミの抜け殻とったどー
まゆみん (広瀬)



生後6カ月！ビーチの寝相ア
ートを作ってみました♪

みゆ (入間川)



自然のある狭山のパワーを吸って、元
気におおきくなーれ (*´▽`*) ♡

さや抹茶 (狭山台)

みんなの 掲示板

投稿募集！

皆さんが市内で撮った写真や、広報さやまへのご意見を募集しています。

●応募方法

氏名(ペンネーム可)、振り仮名、住所、電話番号、メッセージを記入し、電子メールで写真データ(1MBまで)を広報課までお送りください。

